

FS MINING

Ventas y Servicios para la Minería Chilena

Incorpora a su nueva Línea de Negocios, Equipos para Exploración Minera con equipos Sónicos de alta tecnología.

FS Mining es una empresa que lleva más de 15 años en el mercado chileno y en el mundo de la minería, desarrollando y participando en los mercados de:

DTH - TH - Triconos y Barras para DTH y Rotary

Hoy nuestra empresa tiene dos áreas de negocios:

Venta de Aceros de Perforación y Servicios de Perforación y Exploración Minera

FS Mining representa a marcas internacionales de calidad mundial otorgando una mayor eficiencia y rentabilidad a nuestros clientes en sus costos por metro perforado, donde logramos una mayor eficiencia en la vida útil y velocidad de nuestros productos, destacando nuestras marcas **Robit** y **WLS**, que son mundialmente conocidas en el mercado minero.

Robit: nace con la fabricación especializada en brocas Top Hammer. Debido a la alta especialización, logró tomar, en poco tiempo, el mercado local y hacerse de una reputación de excelencia; luego innovó con sistemas de perforación simultáneo con revestimiento, patentando el sistema de enganche más eficiente en la industria. Todas estas innovaciones llamaron la atención de muchos inversionistas, los cuales se unieron a la familia y comenzaron una expansión a mercados internacionales. En parte de este proceso, se adquirieron marcas de martillos de fondo convencionales y de circulación Inversa (ingleses y australianos), que hoy se comercializan bajo el nombre de Robit.



Esta especialización le permite concentrarse en la línea de productos e invertir mucha ingeniería en desarrollar los mejores productos del mercado, empleando desde simulaciones especializadas en 3D hasta investigación de nuevos materiales y botones de tungsteno con diversas aleaciones. Es así que siempre vamos con un paso adelante. Robit sorprende al mercado lanzando productos innovadores como la serie de Brocas Robit, las cuales tienen una mayor transferencia de energía y evacuación que cualquier broca en el mercado, logrando así la mejor tasa de penetración posible y con ella, la reducción del TDC (costo total por metro perforado por sus siglas en inglés).

La línea D de martillos de fondo y las brocas de la línea Premium AQ han demostrado con sus cuatro canales de evacuación y sus diversas configuraciones de cara, una

gran flexibilidad y performance en los difíciles terrenos del mercado chileno, logrando superar ampliamente a marcas reconocidas en el mercado local, como internacional.

Todo este portafolio de productos es representado para el mercado nacional por nuestra empresa **FS Mining Ltda., compañía 100% chilena**, con oficinas y bodegas en Santiago, Calama y Copiapó, junto al equipo comercial y técnicos especializados. Como Drillmasters, queremos ofrecer toda nuestra experiencia y capacidad del equipo profesionales para una sociedad comercial, el cual nos permite dar una asistencia y soporte técnico en terreno.

Actualmente, nuestros productos están en pleno desarrollo en las principales divisiones de Codelco Chile y otras mineras a lo largo de país.



Carretera General San Martín 8000,
Of. 301
Quilicura, Santiago
Fonos: (56) 9 7999 9790 –
9 7609 8057 – 9 7767 5920
contacto@fsmining.cl
www.FSMining.cl